



# 鈴蘭台駅周辺整備を考える会

発行 平成6年7月13日 編集 鈴蘭台駅周辺整備を考える会事務局

ニュース  
第1号

## 「鈴蘭台駅周辺整備を考える会」結成について

鈴蘭台駅周辺整備を考える会

会長

田村達夫

鈴蘭台駅周辺整備を考える会が誕生いたしました。

私たちの鈴蘭台の発展のため、何としても北区の核鈴蘭台を都心としてふさわしいものにしよう、山椒は小粒でもピリリと辛い、多少小さくてもキラリと光るチャーミングな街にしようと地区住民、関係諸団体が当局の助言援助を得ながら相たずさえて駅周辺のまちづくりの青写真を考えていこうというものです。

なにぶん紆余曲折、長年懸案の難問題です。幾多の困難障害も伴うでしょう。しかし、このままいたずらに手をこまねいているわけにはまいりません。多くの皆様のご叱声ご意見をいただきながら会を運営し、少しでもいいアイデア、すばらしい構想を作ることができればと念じております。

ターミナル機能の充実（駅前広場、幹線道路の整備、駐車場）、駅前商店街の整備近代化、再開発ビル、都市施設等が中心課題となるでしょう。

とにもかくにも考える会は発足しました。住民も行政も今度こそ真剣に考えなければなりません。一肌も二肌も脱がなければなりません。

六甲の山脈の背後に伸びゆく鈴蘭台があります。自然にも恵まれています。



アーバンリゾートの素地を十分秘めております。

人の一生は食べること、働くこと、愛することそして夢見ることです。愛する鈴蘭台の発展のため、夢多きまちづくりのため、各方面の皆様方の格別のご配慮とご協力をお願いいたします。